

# *Ouverture du Congrès international de l'enseignement supérieur à La Havane*

---



## **Universidad 2022**

13<sup>er</sup> Congreso Internacional  
de Educación Superior

LA HABANA,  
CUBA

7 AL 11 DE FEBRERO  
DE 2022

*"Universidad e Innovación  
por un Desarrollo  
Sostenible e Inclusivo".*

La Havane, 7 février (RHC) L'utilisation de l'innovation pour un développement durable guide, depuis Lundi, les débats des universitaires, professeurs et étudiants au Congrès international de l'enseignement supérieur Université 2022, qui se tient à La Havane jusqu'à vendredi prochain.

Le congrès, qui se déroule au Palais des Conventions, a été inauguré avec la conférence du président cubain, Miguel Diaz-Canel, "Gestion de gouvernement basée sur la science et l'innovation : progrès et défis".

Dans le cadre du programme, des ateliers, des colloques et des forums seront également organisés pour mettre l'accent sur la réalisation des objectifs de développement durable, le lien université-entreprise, la gestion des connaissances, le rôle des organisations étudiantes et syndicales, et la formation de professionnels compétents.

Les organisateurs ont mis l'accent sur le fait que le rendez-vous mettra en discussion les défis de cet enseignement dans des activités sous forme virtuelle et présentielle, en raison des conditions imposées par la pandémie de Covid-19.

La directrice des Relations Internationales du Ministère de l'Enseignement Supérieur (MES), Maria Victoria Villavicencio, a informé lors d'une conférence de presse que le congrès sera également un espace pour la signature d'accords de collaboration entre Cuba, la Russie, la Bulgarie et le Mexique.

Selon les statistiques du MES, sur le total des communications reçues, 1.786 ont été sélectionnées, dont plus de 200 d'étrangers d'une vingtaine de pays qui participeront de manière virtuelle ou en face à face.

Parmi les personnalités qui se rendront à l'Université 2022 figurent le théologien brésilien Frei Betto et le politologue argentin Atilio Bouton, ainsi que le président du Parc scientifique et technologique russe Skólkovo, Victor Vekselberg.

Stefania Giannini, Directrice générale adjointe de l'UNESCO pour l'éducation, ainsi que des ministres et des représentants d'organisations internationales sont également présents

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/285339-ouverture-du-congres-international-de-lenseignement-superieur-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**